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平成 28 年度第 2回恵那市国民健康保険運営協議会 議事禄 

 

 

開催日 平成 28 年 11 月 17 日（木） 

時 間 午後 2時～3時 30 分閉議 

場 所 恵那市役所 西庁舎 4階 4A 会議室 

 

出席者 

１号委員 丸山早苗委員  樋田八重子委員  阪上美代子委員  山本さちよ委員 

２号委員 西脇巨記委員  山田康志委員   

３号委員 宮地政臣委員  丸山増美委員   

４号委員 鈴木幸彦委員 

事 務 局 大塩康彦副市長 光岡伸康市民福祉部長 山村茂美智保健医療部長 

原田地域医療課長 三宅保健推進課長 藤田保険年金課長 

安藤上矢作病院事務長 鶴見岩村山岡診療所事務長 早川保健推進課長補佐 

近藤地域医療係長 丸山保険年金課長補佐 平野保険年金課主査  

今井保健推進課係員 

欠席者 

２号委員  林 浩介委員  倉地 正委員 

３号委員  坪井弥栄子委員  三園了三委員 

  

藤田課長 

定刻になりましたので、第 2回 恵那市国民健康保険運営協議会をはじめさせていただきます。

本日は、皆様大変お忙しい中、ご出席賜りありがとうございます。私は、本日進行を務めさせて

いただきます保険年金課藤田と申します。よろしくお願いいたします。本会は、「審議会等の会

議に関する指針」に基づき、傍聴席が設けてありますのでお願いします。また、市長におきまし

ては 他の公務のため出席できませんので、副市長が代理出席しております。 よろしくお願いし

ます。開会のことばを、光岡市民福祉部長から申し上げます。 

 

光岡部長 

 本日は、第２回目の恵那市国民健康保険運営協議会を開催しましたところ、皆様大変お忙しい

中、ご出席いただきましてありがとうございます。本日の議事については、平成 29 年度国民健

康保険料についてということで毎年２回の協議会を開催していますが来年度の保険料について

審議を行いますのでよろしくお願いします。それではただ今から平成 28 年度第 2 回国民健康保

険運営協議会を開会いたします。 

 

藤田課長 

会議にあたり、資料の確認をお願いします。あらかじめお送りしました、第２回恵那市国民健

康保険運営協議会会議次第と 資料１から資料４をお持ちいただいていると思います。追加資料

で資料５、６、７をお配りしておりますよろしいでしょうか。それでは会長よりご挨拶お願いい
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たします。 

 

宮地会長   

  本日は、大変お忙しい中、第 2回恵那市国民健康保険運営協議会にご出席いただきましてあり

がとうございました。本日は、11 月といえば市の新年度予算編成時期となり、平成 29 年度の当

初予算について皆様に審議を諮っていきたいと思っております。また、平成 30 年度から運営主

体が県に移行します。29 年度は準備期間でありますが 30 年度からは県主体になりますのでどう

かよろしくお願いします。 

 

藤田課長 

 ありがとうございました。続きまして、副市長から挨拶申し上げます。 

 

大塩副市長挨拶 

 みなさんこんにちは。本日市長は、東京へ出張に行っており参加できません。第 2 回恵那市国

民健康保険運営協議会にご出席いただきましてありがとうございます。 

 国民健康保険運営協議会は、来年度予算編成のための方針を決めさせていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いします。またいろいろな資料がありわかりづらいと思いますが、なるべく

丁寧に説明いたしますのでよろしくお願いします。国民健康保険の恵那市の状況ですが、平成

26 年度 27 年度とともに医療費の支出が県下のトップクラスであります。平成 26 年度について

は下呂市、瑞浪市についで３位。平成 27 年度は下呂市、山県市、各務原市、瑞浪市についで５

位と県下のトップクラスであります。あとで担当が説明しますが病気の発生を少なくして医療費

を抑制するということを推進していますつまりは国保運営状態をよくすることにつながります

のでよろしくお願いします。 

   

藤田課長 

今回、欠席の知らせを２号委員の林委員、倉地委員、3号委員の坪井委員、三園委員からいた

だいております。本日の協議会 13 名中 9名の 出席を頂いておりますので、恵那市国民健康保険

条例施行規則第 3条の規定に基づき、定員の過半数以上の出席に達し、本会は成立していること

を報告させて頂きます。では、宮地会長、議事をよろしくお願いいたします。 

 

 

宮地会長 

議事に入る前に議事録署名者を指名します。恵那市国民健康保険条例施行規則第５条２項の

規定に基づき、会長が指名することになっておりますので、よろしくお願いいたします。 

1 号委員樋田委員と 2号委員西脇委員にお願いします。 

皆様の協力によりまして、予定されています議事が円滑に進みますように、よろしくお願

いします。それでは議事に入ります。議第１号平成 29 年度国民健康保険料について事務局の

説明をお願いします。 
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丸山課長補佐 

（平成２９年度国民健康保険料について説明） 

 

宮地会長 

 事務局からの説明を、いただきましたがこれにつきましてご質問・ご意見はございません

か。 

 

樋田委員 

  資料１、３ページの（2）で収入額 ÷ 収納率 95％ということは滞納が 5％あるというこ

とでしょうか 

 

事務局 

  滞納分が 5％あるということです。 

 

宮地会長 

  今日は来年度の当初予算をきめるのに承認をし、現実には来年の５月に開催する運営協議会

で諮問を受け答申して決定しますのでよろしくお願いします。 

 

事務局 

  先ほどの滞納の関係ですが平成26年度は 94.7％で平成 27年度 95.33％です。収納率を95％

以上目標に滞納業務を行っていますのでよろしくお願いします。 

 

宮地会長 

収納率を向上する努力はしてもらい、議第 1号平成２９年度国民健康保険料については承認

いかがでしょうか。 

 

全員 

 異議なし。 

 

宮地会長 

議第 1号平成２９年度国民健康保険料については承認します。 

 

 

 

続きまして、報第 1 号「平成２７年度恵那市病院事業会計（国保上矢作病院）決算について」

事務局の説明をお願いします。 

 

安藤事務長 

 （平成２７年度恵那市病院事業会計（国保上矢作病院）決算について説明） 
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宮地会長 

何か質問はありませんか。質問もないようですので、報第 1号「平成２７年度恵那市病院事業

会計（国保上矢作病院）決算について」を終わりとします。 

続きまして、報第 2号「平成２７年度恵那市国民健康保険診療所事業会計決算について」を議

題とします。事務局の説明をお願いします。 

 

原田課長 

（平成２７年度恵那市国民健康保険診療所事業会計決算について） 

 

宮地会長 

何か質問はありませんか。質問もないようですので、報第 2号「平成２７年度恵那市国民健康

保険診療所事業会計決算について」を終わりとします。 

続きまして、報第 3 号「平成２７年度恵那市国民健康保険特別会計決算について」を議題とし

ます。事務局の説明をお願いします。 

 

丸山課長補佐 

 （平成２７年度恵那市国民健康保険特別会計決算について説明）  

 

宮地会長 

何か質問はありませんか。では以上で、報第 3 号「平成２７年度恵那市国民健康保険特別会

計決算について」を終わります。 

続いてその他を議題とします。事務局説明をお願いします。 

 

三宅課長 

（データーヘルス計画に基づく恵那市国保の医療費と疾病分析について説明） 

（資料５を説明） 

 

今井係員 

 （恵那市の高額医療費 100 万円/月以上のレセプト分析について説明) 

  （資料５を説明） 

 

藤田課長 

  エーナ健康ポイントについて（資料６）説明 

  国民健康保険制度改革の準備について（資料７）説明 

 

宮地会長 

これで本協議会に提出されました議題はすべて終わりました。それではこの会を閉じさせてい

ただきます。ありがとうございました。 
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藤田課長 

ありがとうございました。 

それでは閉会のことばを 山村保健医療部長から申し上げます。 

 

山村保健医療部長 

本日、皆さんにおかれましては大変お忙しいところありがとうございました。大変貴重な意見

をいただきましたので今後の国保の運営に活かしてしていきます。本日はありがとうございまし

た。 




